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Российский защитник московского ЦСКА Игорь Дивеев в разговоре с журналистами
рассказал о том, смог бы он продолжить карьеру в чемпионате МЛС.

Дивеев сказал «Чемпионату», что вряд ли бы смог поехать играть в Северную Америку.
Защитник «армейцев» отметил, что всё-таки МЛС далека по уровню от топ-5 лиг мира.

«Лучше играть в ЦСКА. Я не был в США, но хотелось бы съездить посмотреть. Пока
смотрю видео про Штаты в интернете», — добавил Дивеев.

Напомним, что в прессе ходят слухи, что в скором времени в МЛС может перебраться
российский полузащитник Алексей Миранчук. Игрок сборной России сменит
«Аталанту» на «Атланту Юнайтед». Игорь Дивеев в новом сезоне РПЛ сыграл в двух
матчах и забил один гол.


